

身延中だより

第 5 号 身延町立身延中学校
 令和元年 6月28日(金) ☎0556-62-0106
 FAX : 0556-62-3362

「選手はもちろん、補助員もベストを尽くした「総体・陸上競技の部」



6月24日(月)、小瀬スポーツ公園山梨中銀スタジアムにおいて、峡南地区総体の最終競技として陸上競技の部が行われました。体育の時間や放課後を使って選手選考を行い、補助員も含めて全種目にのべ人数で93名がエントリーしました。

生憎の雨天、開会式は室内で行われました。選手たちは、悪コンディションの中「自己ベストの更新」を目標に一生懸命頑張ることができました。裏面に8位までの記録を紹介しますが、残念ながら、各学年の総合順位としては満足のいく結果を出すことはできませんでした。しかし、子どもたちの素晴らしい姿をいろいろな場面で見ることができました。走幅跳の補助員をしてくれた3年生(蔵之介さん・康生さん・陽菜さん・あいさん)は、その働きぶりが他校の先生方から、高く評価されました。また、ハードルの準備・片づけに進んで手を貸す身中生の姿が数多く見られました。嬉しくなりました。

今回の陸上総体のように峡南地区の全中学校が一堂に集う機会は滅多にありません。他校の応援の様子や競技に対する姿勢などから学ぶことも多かったと思います。これからの学校生活に少しでも活かせるものが見いだせれば、本校のさらなるステップアップにつながると思います。雨天の中、数多くの保護者の皆様方から力強い声援をいただきました。厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。



「地区総体・陸上競技の部」記録

【総合の部】

○1年男子：第8位 ○2年男子：第5位 ○共通男子：第6位

○1年女子：第5位 ○2年女子：第7位 ○共通女子：残念ながら8位までに入りませんでした。

【共通・男子の部】 [200m] 6位：松木涼介(27"02) [110H] 5位：石川 駿(19"76)

[400m] 2位：依田陽翔(59"05) [1500m] 2位：依田陽翔(4'53"95) [3000m] 3位：田中柊輝(10'36"60)

[走幅跳] 2位：上田遥輝(5m32) 4位：前澤佳月(5m02)

[4×100R] 8位：(50"44) [伊藤・上田・松木・益子]

【2年・男子の部】 [100m] 5位：遠藤大和(13"43) [3000m] 6位：依田悠希(11'22"97)

[800m] 4位：依田悠希(2'25"96) 8位：高野 綾(2'29"24) [走高跳] 6位：沼澤梁成(1m30)

[走幅跳] 3位：田貝恭一(4m80) 8位：鈴木大賀(4m38) [砲丸投] 3位：土屋海翔(9m56)

【1年・男子の部】 [100m] 5位：熊谷有真(13"81)

[4×100R] 6位：(55"67) [熊谷・小原・望月・望月]

【共通・女子の部】 [1500m] 8位：河西すみれ(6'18"74)

[100H] 7位：埜村有永(20"17)

[4×100R] 8位：(60"10) [鮎川・河西・佐野・向山]

【2年・女子の部】 [砲丸投] 4位：伊藤真琴(7m27)

【1年・女子の部】 [100m] 6位：朝比奈咲歩(15"42)

[800m] 4位：榊原由依(2'52"86)

[砲丸投] 3位：松田美音(6m31) [走幅跳] 8位：榊原由依(3m43)

[4×100R] 5位：(60"25) [朝比奈・飯田・榊原・埜村]



悪天候の中、応援に来ていただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。(文責：校長 松山 京介)

6月4日(火)に支会芸術鑑賞教室が開催されました。

生徒の感想を掲載します。

2年A組 向山依里さん

今回、芸術鑑賞教室でオーケストラやオペラを聴いて少ない楽器だけでもあんなにきれいな音や曲があってすごいなと思いました。ピアノの音も他の楽器に負けないくらい良い音が聞こえました。知っている曲があったりなかったりしたけど音色がキレイすぎてねむくなりました。オペラでは、4人の



人が出てきてどの人もマイクがない中であんなに大きい声や高い声が出ていて練習方法とか知りたくなったり、感動しました。最後には校歌の指導をしてもらいいくつかのアドバイスをもらったので参考にして歌いたいと思います。今回は、とても良い演奏が見られて嬉しかったです。ありがとうございました。

2年B組 依田悠希さん

僕は今回の芸術鑑賞教室でプロの方の演奏や歌を聴いて特に歌はとても勉強になりました。僕達の学校には合唱という一つの大事な文化があるのもっと上のレベルの合唱にするためにも今回歌を聴けたことや指導していただいたことはとても良い経験だったと思います。プロの方は曲を演奏するにも歌うにもすごく細かい部分まで心を込めてやっているのが感じ取れました。今後合唱をする時には今回感じたことをたくさん活かして最高の合唱をつくっていきたいと思いました。また、身延町という小さな町から笠井さんのように世界に羽ばたく人がいてすごいなと思いました。